

Síndrome de ovario poliquístico

Polycystic ovary syndrome

Gilda Monteagudo Peña^{1*} <https://orcid.org/0000-0002-3815-0675>

¹Instituto Nacional de Endocrinología (INEN). La Habana, Cuba.

* Autora para la correspondencia: gmonteagudo@infomed.sld.cu

Recibido: 03/11/2022

Aprobado: 05/12/2022

En este número de la revista, dedicado al síndrome de ovario poliquístico (SOP) se presentan los artículos de actualización que servirán de base para las recomendaciones de la guía consensada por la Sociedad Cubana de Endocrinología para el diagnóstico y tratamiento del SOP.

Los artículos de actualización que se incluyen en el número exponen aspectos que, por su complejidad y extensión se entendió que merecían un abordaje más profundo y específico. Comprenden: la fisiopatología del síndrome en una visión general y la específica de sus bases genéticas, la disfunción neuroendocrina, la relación con la hiperprolactinemia, la resistencia a la insulina y la obesidad asociada al SOP. Además, se incluyen revisiones sobre la variabilidad en la expresión clínica del síndrome, las alteraciones metabólicas, psicoafectivas, de la función sexual y la calidad de vida en las mujeres que lo padecen. Asimismo, se abordan pormenores del diagnóstico hormonal y ecográfico, los criterios específicos para adolescentes, el empleo de la hormona antimülleriana en el diagnóstico del SOP y el tratamiento con metformina en las embarazadas, por lo controvertido de estos temas.

Los artículos de actualización se presentan con un enfoque práctico. Se espera que sean de utilidad para profundizar en el conocimiento del tema, el entendimiento de los posicionamientos sobre cuestiones polémicas y para tomar decisiones clínico asistenciales basadas en la evidencia científica actual.

Dra. C. Gilda Monteagudo Peña
Coordinadora del Consenso Cubano sobre Síndrome de Ovario Poliquístico

Conflicto de intereses

La autora declara que no existe conflicto de intereses.